
COMUNICATO STAMPA 

BONIFICA DELLA ZONA FALCATA – Emendamento dell’on. Matilde Siracusano. 

 

Il tema della bonifica dell’Area Falcata  e la consequenziale riqualificazione urbana della stessa zona, è stato 

un impegno prioritario di quest’Ordine professionale sin dal Marzo 2008, quando con una lettera aperta ai 

deputati e ai vari portatori di interesse pubblico della città, avevamo sollecitato proprio la sottoscrizione di 

un accordo di programma quadro sulla bonifica dell’Area Falcata. 

Oggi con l’Emendamento a firma dell’on. Siracusano finalmente si concretizza un’azione concreta e fattiva 

su un tema che è strategico non solo per quell’Area ma per l’intera Città. 

Confermiamo agli Enti istituzionali e all’on. Siracusano la disponibilità del ns. Ordine professionale a 

concordare azioni e possibili interventi che saranno necessari per lo sviluppo e la rigenerazione dell’Area 

Falcata e dell’intero territorio cittadino. 

 

Il Presidente 

Ing. Santi Trovato 


